

## Pontoniere begeben sich aufs Eis

Mitglieder der Pontoniere Diessenhofen trafen sich vor kurzem zum Eisstockschiessen vor der KSS Schaffhausen. Nach einer kurzen Instruktion spielten jeweils zwei Gruppen auf zwei extra reservierten Bahnen gegeneinander. Es stellte sich schnell heraus, dass es gar nicht so einfach war, die Eisstöcke am richtigen Ort zu plazieren. Es kam sehr auf die technischen Eigenschaften des Eisstockes an. Entscheidend war auch, mit wie viel Schwung der Eisstock abgeschossen wurde. Auf dem ungewohnten eisigen Untergrund rutschten einige Teilnehmer aus.

Nun bereiten sich die Pontoniere wieder beim wöchentlichen Turnen auf die Saison 2011 vor. Die Pontoniere Diessenhofen zählen rund 80 Aktivmitglieder, 50 Jungpontoniere und 300 Passivmitglieder. (mgt)